

## **BAB III**

### **METODE PENULISAN LAPORAN**

#### **A. Jenis Penelitian**

Laporan ini menggunakan pendekatan Kualitatif. Penelitian kualitatif merupakan suatu strategi inquiri yang menekankan pencarian makna, pengertian, konsep, karakteristik, gejala, simbol maupun deskripsi tentang suatu fenomena; fokus dan multimetoda, bersifat alami dan holistik; mengutamakan kualitas, menggunakan beberapa cara, serta disajikan secara naratif. Dari sisi lain dan secara sederhana dapat dikatakan bahwa tujuan penelitian kualitatif adalah untuk menemukan jawaban terhadap suatu fenomena atau pertanyaan melalui aplikasi prosedur ilmiah secara sistematis dengan menggunakan pendekatan kualitatif .

Penelitian memaparkan asuhan kebidanan komprehensif dimulai sejak kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir dengan menerapkan manajemen asuhan kebidanan 7 langkah Varney pada setiap asuhan dan pendokumentasian SOAP.

#### **B. Lokasi Dan Waktu**

Studi kasus dilakukan di Puskesmas Benua Benua

#### **C. Subjek Penelitian**

Subjek dalam studi kasus yang dilakukan adalah Ny. "E" umur tahun  
G3 PII A0

## **D. Instrumen**

Instrumen ini yang digunakan dalam LTA antara lain pendokumentasian varney, catatan perkembangan kebidanan (SOAP), format pengkajian, buku KIA / KMS ibu, dan rekam medik di Puskesmas Benu-Benu.

## **E. Teknik Pengumpulan Data**

Penyusunan studi ini menggunakan data primer dan data sekunder:

### **1. Data Primer**

Data primer menurut adalah sumber data yang langsung memberikan data kepada pengumpulan data. Data primer diambil dari:

#### **a. Wawancara**

Wawancara yaitu suatu metode yang digunakan untuk mengumpulkan data, dimana peneliti mendapatkan keterangan atau peneliti secara lisan dari seseorang respon dan atau sasaran peneliti atau bercakap-cakap berhadapan muka dengan orang tersebut (face to face). Wawancara pada kasus ini dilakukan pada pasien, keluarga, tenaga kesehatan dengan menggunakan format asuhan kebidanan pada ibu hamil.

#### **b. Observasi**

Observasi adalah Teknik pengumpulan data dengan cara mengamati subyek dan melakukan berbagai macam pemeriksaan yang berhubungan dengan kasus yang akan diambil. Observasi dapat berupa pemeriksaan umum, pemeriksaan fisik dan pemeriksaan penunjang. Pelaksanaan

observasi dilakukan dengan melakukan pemeriksaan fisik dan pemeriksaan laboratorium kepada ibu serta melihat perkembangan asuhan yang telah diberikan dengan menggunakan format asuhan kebidanan pada ibu hamil.

## 2. Data Sekunder

Data sekunder menurut adalah sumber data yang tidak langsung memberikan data kepada pengumpul data, misalnya lewat orang lain atau lewat dokumen. Dalam pengambilan kasus ini menggunakan dokumentasi dari buku register di Puskesmas Abeli

## **F. Triangulasi Data**

Triangulasi data adalah menggali kebenaran informasi tertentu melalui berbagai metode dan sumber data yang diperoleh data. Data dalam laporan ini diperoleh melalui wawancara (anamneses), observasi ( pemeriksaan fisik dan pemeriksaan laboratorium), dan dokumen tertulis berupa buku KIA ibu dan anak serta catatan rekam medic Poli KIA Puskesmas Abeli